

Incautaron cerca de 4 mil 500 plantas de Cannabis en la provincia de Petorca

La Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de Los Andes, en un trabajo conjunto con la Fiscalía Local de La Ligua, logró incautar un total de 4.468 plantas del género cannabis, en operativos realizados durante los días 11 y 12 de noviembre, en los sectores de Alicahue, Bartolillo, Ojos de Agua y Portillo, en la provincia de Petorca.

La PDI, basada en el análisis e inteligencia policial y apoyada por la Brigada Aeropolicial, ubicó diversos cultivos que se encontraban en proceso de crecimiento y cosecha, los que serían destinados para su comercialización en la Región de Valparaíso, logrando además, incautar en los procedimientos munición de diverso calibre y evidencia de interés criminalístico.

Anuncio Patrocinado

Cabe señalar, que este importante decomiso se encuentra enmarcado en el Plan Cannabis 2020, donde se realiza un trabajo metódico y sistemático, que cuenta con oficiales capacitados para dichas tareas en zonas rurales.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

